

# Gasleitungen und Kanäle werden saniert

## Baufortschritt in Saasaer Straße im Plan

**Eisenberg.** Die Arbeiten in der Saasaer Straße in Eisenberg kommen planmäßig voran.

„Die Firma Naumburger Bauunion hat keinen Bauverzug“, hieß es gestern vom Bauamt der Stadt. Die Vertragstermine seien aus derzeitiger Sicht nicht gefährdet. Aktuell werde im Auftrag des Zweckverbandes Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung Eisenberg (ZWE) der Mischwasserkanal im ersten Teilabschnitt (Kirschacker bis Biberacher Straße) verlegt. Parallel dazu erfolge die Erneuerung der Trinkwasserleitung. Nach der Fertigstellung



Die Bauarbeiten in der Saasaer Straße in Eisenberg schreiten voran. Foto: Ute Flamich

dieser Trassen werde der Hauptkanal in Richtung Sportplatz gebaut.

Im Auftrag der Stadtwerke Eisenberg (SWE) wurde, so das Bauamt, auch mit der Erneuerung der Gasleitung begonnen. Dazu sei der teilweise Rückbau der noch vorhandenen Straßengraben notwendig. Im Anschluss an die Verlegung der Haupttrasse sollen die Hausanschlüsse für Gas und Elektro erneuert werden.

Die Arbeiten zur Leitungsverlegung werden im ersten Teilabschnitt der Straßensanierung den Informationen zufolge noch bis zum Ende dieses Jahres dauern. Erst Anfang des kommenden Jahres werde der eigentliche Straßenbau beginnen. ow